

Et si on faisait ça à ton gosse ? 2

Soumis par Administrator

09-04-2009

Dernière mise à jour : 09-04-2009

Parole de surveillant : « La mort, ça imprègne. Des morts, on en a eu des séries. Avec l'arrivée du sida, c'est devenu le quotidien. A un moment, dans les étages, on en a eu 50%. Certains, faut voir comment ils meurent. Il y a une période où j'ai failli me barrer. Trop de morts, trop de sacs plastique qui partent dans les bahuts des flics. »

(C. Carlier, Les surveillants au parloir, Paris, Ed. de l'Atelier/Ed. Ouvrières, 1996)